

nacional, en los esfuerzos para embarcar gas del Artico con destino al Atlántico en barcos cisternas y ampliar el acceso de Quebec y las Provincias Marítimas a más gas natural del oeste de Canadá.

En la Cámara de los Comunes se introdujo nueva legislación y reglamentos sobre la tenencia de la tierra, cánones, contenido canadiense y el papel de Petro-Canada en una superficie de unos 520.000.000 Ha en el norte de Canadá y regiones litorales.

Los nuevos informes federales sobre recursos petroleros y de gas natural indican perspectivas de desarrollo promisorias en Saskatchewan y Alberta. Si bien los precios más elevados del petróleo alientan la exploración del tradicional petróleo liviano, los desarrollos de plantas de aceite pesado y arenas bituminosas (similares a la del proyecto de Syncrude) tendrán alta prioridad. Durante 1977 se prepararon también informes de recursos de carbón y uranio.

Durante el año fiscal 1977-78 se aumentó la contribución federal de fondos para la investigación y desarrollo de energía solar y otras fuentes renovables en un 94% sobre el año anterior.

Se introdujo nueva legislación para definir más claramente la responsabilidad de la energía nuclear respecto a la salud, seguridad y reglamentación ambiental. La eliminación de desechos nucleares fue objeto también de un informe presentado al Gobierno Federal por un grupo independiente que concluyó que había buenas perspectivas para la eliminación segura de desperdicios e instó el comienzo inmediato de un plan nacional de eliminación.

Precios e inversión

Como resultado de un acuerdo con las provincias, el precio de petróleo crudo canadiense subió de \$2 el barril, en junio de 1977, a \$11,75 el 1 de enero de 1978. También se introdujo un aumento similar en los precios del gas natural. Los precios nacionales son todavía mucho más bajos que los precios mundiales.

Se vigilará el aumento de ingresos de las compañías productoras. De acuerdo con la legislación prevista, esta vigilancia será obligatoria y permitirá al Gobierno asegurarse de que una gran parte de estos aumentos se invierta en la exploración y

desarrollo.

Competiciones deportivas Canadá/Cuba

Cinco grupos de atletas canadienses asistirán a las competiciones deportivas especiales que tendrán lugar en Cuba durante los próximos seis meses cuando entre en vigor el sistema de intercambios deportivos con dicho país.

Iona Campagnolo, Ministro de Estado para Educación Física y Deportes de Aficionados, que suscribió recientemente los acuerdos con el gobierno cubano en La Habana, ha anunciado que 50 atletas de equipos de atletismo, equitación, esgrima, gimnasia, y lucha viajarán a Cuba.

Once equipos cubanos o grupos de estudio sobre deporte participarán en unas pruebas canadienses en los próximos meses. Entre los primeros intercambios podemos citar:

Un equipo de lucha libre cubano se entrenó y compitió en ciudades de Alberta y Ontario del 12 al 21 de marzo; el equipo de water polo cubano estuvo en Edmonton del 20 al 27 de marzo; nadadores de ballet acuático visitarán Canadá del 16 al 23 de abril y nadadores cubanos estarán en Winnipeg del 7 al 14 de mayo.

Los luchadores canadienses viajaron a Cuba para participar en las pruebas del 10 al 20 de febrero; los esgrimistas y un equipo ecuestre junior visitaron Cuba del 2 al 12 de marzo y del 20 al 27 de marzo, respectivamente; los canadienses participarán en las pruebas de atletismo de la Pista Monumento a Barrientos, en Santiago de Cuba, del 15 al 22 de mayo y los gimnastas canadienses visitarán Cuba del 20 al 27 de junio.

La señora Campagnolo dijo que los acuerdos de intercambio servirán de estímulo a los atletas canadienses y ofrecerán excelentes oportunidades de entrenamiento durante los meses invernales. Añadió que el intercambio de ideas sobre programas deportivos para lisiados de ambos países sería de gran valor.

Retirada del satélite en la tundra

Se ha preparado un recipiente especial de plomo para el almacenamiento de un fragmento radiactivo del satélite soviético descubierto en el extremo este del lago Great